REGISTRATION FORM "MY PERFORMANCE"
Bitte beachte Anmeldeschluß: 28.06.2018 24:00Uhr!!!
Please notice Registration Deadline is the 28.06.2018 24:00Uhr!!!
Wir bieten euch Auftrittsmöglichkeiten bei der TribalFestion Party im Studio Iaspis am Sa. 10.11.2018 um 19:30 Uhr oder bei der TribalFestion Galashow "The Feminine Divine II"  auf einer Wiener Bühne am So. 11.11.2018 19:30 Uhr  an.
Anmeldeschluß: 28.06.2018 24:00 Uhr!!!
Wir werden alle Künstlerinnen per Mail informieren, bei welcher Show sie dabei sind. Alle Künstlerinnen werden bis am 1.7.2018 per Mail informiert.  

Die Veranstalterin behält sich das Recht einer Auswahl unter den Anmeldungen und das Recht einer Absage. Wir bitten um Verständnis, da die Zeit für die Show begrenzt ist, es dürfen Solo Performances bis zu 5 Minuten dauern und Gruppen Performances bis zu 6 Minuten.

We offer you performance options at the TribalFestion Dance Party at Studio Iaspis on Sa. 10.11.2018 at 19:30h, or at the closing Show the "Feminine Divine II" in the Theater on Su. 9.11.2018 at 19:30h 
Please notice organizer reserves the right to choose from the applications. Please understand that the space is limmited keep the solo Performance up to 5 Minutes and Group Performances up to 6 Minutes!
Registration Deadline: 28.06.2018 24:00Uhr!!!
We will inform all the artists per email. The selected artists for both days will be announced online until 01.07.2018

NAME/ NAME (VOR UND NACHNAME):
[bookmark: _GoBack]ADRESS/ADRESSE:
COUNTRY/LAND:
EMAIL:
PHONE/TELEFONNUMMER:
WEBSITE: (if available/wenn vorhanden) 
STAGE NAME/KÜNSTLERNAME: 
DANCE & PERFORMANCE EXPERIENCE (Please write us a few words about how many years are you dancing, about your Tribal Fusion or Oriental Dance (or other Dances) experience and about your Performance experience.)
TANZ & BÜHNENERFAHRUNG: Bitte schreib uns ein paar Worte über deinen Tanzweg. Wie viele Jahre du tanzt, wie viele Jahre davon tanzt du Tribal Fusion oder Orientalischen Tanz (oder andere Tänze) und über Deine Bühnenerfahrung.
DESCRIPTION: Please write us a few words about your performance. What is the inspiration or the story you are dancing. 
TANZBESCHREIBUNG: Bitte schreib uns ein paar Zeilen über Deinen Tanz. Was ist Deine Inspiration, welche Geschichte beschreibt Deinen Tanz...
MUSIK: (Song Title/ Interpret/ Duration)  (Lied/Titel/Interpret/ Dauer)
Send us your Musik as mp3 file. Send the Musik please with your ApplicationForm per Mail or weetransfer.
Schick uns Deine Musik als mp3 file. Wir akzeptieren die Musik nur als mp3 File gesendet per Mail oder WeTransfer. 
VIDEO: please link us to any Videos of your Work. Also a short Video from 1 Minute of your Work is ok. If you dont have a Video please fill the Registration Form and contact Olympia per Email at office@tribalfestion.com for further details. 
VIDEO: bitte schick uns den link zu einem Tanz Video / Videos von Dir. Auch ein kurzes Video von ca 1 Min. ist ausreichend. Falls Du uns noch kein Tanz Video schicken kannst bitte kontaktiere Olympia  für weitere Details per Email an : office@tribalfestion.com 
FOTO: send us 3 Fotos in big Resolution >600dp in dance Costume 
FOTO: schick uns drei Fotos mit gute Auflösung >600dp von Dir im Tanzkostüm
INFO: For which festival workshops or projects are you registered?
INFO: Bei welchen Festival Workshops oder Projekte bist du angemeldet? 


